



FIXIN "ENTRE DEUX VELLES" rouge



La robe est d'un rouge grenat d'une belle profondeur et montre des reflets violacés.

Le nez s'avère racé et complexe, avec de belles notes de cerises noires, de cassis, de confiture de mûre, mêlées à des notes boisées délicates lui conférant une touche chocolatée et épicée. C'est un nez qui montre également beaucoup de fraîcheur par ses arômes subtilement mentholés.

La bouche est puissante, riche et concentrée, traduisant une maturité parfaite des raisins au moment de la vendange. La structure tannique, marqueur du terroir, est imposante et semble indiquer que ce vin est taillé pour la garde. La finale tire le vin en longueur, sur les épices et sur une astringence gourmande et rafraîchissante.

Ce vin sera à son apogée dans 10 ans. Il se mariera parfaitement avec des côtelles d'agneau grillées aux herbes.

FIXIN 2016 "Between Two Velles" red :

The robe is of a garnet red of a beautiful depth and shows purplish reflections. This is a racy and complex nose, with nice notes of black cherries, blackcurrant, blackberry jam, mixed with delicate woody notes giving it a touch of chocolate and spice. It's a nose that also shows a lot of freshness with its subtle menthol aromas.

The palate is powerful, rich and concentrated, translating a perfect maturity of the grapes at the time of the harvest. The tannic structure, a marker of the terroir, is imposing and seems to indicate that this wine is cut for the guard. The finish draws the wine in length, on spices and on a gourmet and refreshing astringency.

This wine will be at its apogee in 10 years. It will go perfectly with grilled lamb chops with herbs.